

Fahrradtrial: 4. Lauf der süddeutschen Meisterschaft

Am Sonntag den 1. Juli 2007 fuhren unsere Fahrradtrialer nach Münstertal. Die Anreise verlief durch den Schwarzwald in Richtung Freiburg. Alle waren sehr gespannt auf das Gelände, denn hier fand zum ersten Mal ein Wettkampf statt. Das Trialgelände ist toll, es liegt an einem Berg im Wald, viele Felswände umrahmen den stillgelegten Steinbruch. Das Festzelt stand auf einem Plateau und ringsherum lagen die Sektionen. Die gesamte Veranstaltung war sehr gut organisiert. Wir denken, dass sie sich an unserer Veranstaltung orientiert haben, sowohl in Sachen Bewirtung als auch der Schwierigkeit der Sektionen. Das Wetter blieb bis zum Ende des Wettkampfes schön, so dass es allen Fahrern Spaß machte, dabei zu sein. Zwei schöne Erfolge konnten wir mitnehmen. **Daniel Mohr** fuhr wieder auf **Platz 1** und **Heiko Lehmann** auf **Platz 3**. Nachstehend die Gesamtergebnisse:

Hobbyklassen:**SchülerC**

Stephan Vogelmann 9.Platz

SchülerB

Daniel Mohr 1.Platz

Christian Proß 4.Platz

Patricia Vogelmann 13.Platz

Offen 15+

Horst Troppert 6.Platz

Mario Wolf 7.Platz

Lizenzklassen:**Schüler U9**

Malte Troppert 4.Platz

Ira Vogelmann 6.Platz

Schüler U11

Jonas Mohr 5.Platz

Schüler U13

Christoph Troppert 6.Platz

Schüler

Tobias Troppert 5.Platz

Jugend

Heiko Lehmann 3.Platz

Patrick Schechinger 6.Platz

Florian Proß 8.Platz

Herzlichen Glückwunsch allen Fahrern.

Am 15. und 16.Juli geht es weiter für unsere Lizenzfahrer in Kiefersfelden. Hier finden die letzten zwei deutschen Meisterschaftsläufe statt.

Viel Erfolg wünschen euch Carmen und Ulrike.



Stefan Vogelmann in Aktion